



Infoblatt

März/April 2017



Einbrüche in Wohnräumlichkeiten

Die Einbruchskriminalität in Wohnräumlichkeiten ist zum Vergleichszeitraum des Vorjahres unverändert.

März/April 2017 fanden 2 Einbrüche statt, bei denen Schmuck und Bargeld gestohlen wurden. Außerdem gab es einen Einbruchversuch.

Einbrüche in Geschäfte, Lagerplätze ua.

Hier ist die Häufigkeit im Vergleich zum Vorjahr von 18 Einbrüchen auf 13 Einbrüche gesunken.

Die Polizei ersucht weiterhin, zu jeder Tages- und Nachtzeit aufmerksam zu sein und verdächtige Wahrnehmungen sofort zu melden.

Wohnung, Wohnhaus, Wohnungsanlagen					
14.03.	Kaumberg	Einschlagen	Fenster	Schmuck	geklärt
29.03.	Lilienfeld	Aufbrechen	Tür		keines
10.04.	Rohrbach	Einschlagen	Terrassentüre		Schmuck
Firmen, Geschäfte, Keller, Nebengebäude öffentliche Plätze					
04.03.	St. Aegyd	Aufbrechen	Tür		keines
04.03.	Lilienfeld	Aufzwicken	Vorhangschloss		Fahrrad
09.03.	Hainfeld	Aufbrechen	Tür		keines
09.03.	Lehenrotte	Aufbrechen	Fenster		Werkzeuge
16.03.	Lehenrotte	Aufbrechen	Nebengebäude		keines
23.03.	Hainfeld	Aufzwicken	Fahrradschloss		Fahrrad
28.03.	Lehenrotte	Aufbrechen	Fenster		Inventar
01.04.	Eschenau	Aufbrechen	Tür		keines
04.04.	Lehenrotte	Aufbrechen	Fenster		keines
07.04.	Traisen	Aufzwängen	Spind		Elektrogeräte
10.04.	Lilienfeld	Aufzwängen	Fenster		Werkzeuge
18.04.	Hainfeld	Aufzwicken	Fahrradschloss		Fahrrad
30.04.	St. Veit	Nachsperrern	PKW		Fahrrad

Fahrraddiebstähle:

Die Fahrradsaison hat begonnen! Jedoch nicht nur für Radfahrer sondern auch für Diebe. Speziell Fahrräder welche über Nacht an öffentlichen Plätzen abgestellt werden sind ein bevorzugtes Ziel. 2016 wurden im Bezirk Lilienfeld 54 Fahrräder gestohlen, 23 davon auf öffentlichen Plätzen. Nur 8 Fahrräder waren gänzlich ungesichert, der Rest war mit Spiral oder Kabelschlössern versperrt. Leider zeigte sich, dass diese Art der Schlösser gegen professionelle Fahrraddiebe keinen ausreichenden Diebstahlsschutz bot. Infos zur effektiven Diebstahlsicherung finden sie unter <http://www.enu.at/radsicherheit-radlpass-broschuere>



Das häufigste Angriffsziel 2016 waren unversperrte Fahrradkeller in unversperrten Wohnhausanlagen. Insgesamt 25 Fahrräder wurden 2016 aus solchen Abstellräumen gestohlen. Es wurde jedoch kein einziger Fahrraddiebstahl aus einem versperrten gemeinschaftlichen Fahrradkeller zur Anzeige gebracht. Den besten Schutz bietet sichtlich eine versperrte Wohnhausanlage mit versperrtem Radkeller.

Sicherheit betrifft aber auch die Ausrüstung von Fahrrädern – schauen sie vorbei auf der Facebook Seite <https://www.facebook.com/LPDnoe/videos/1507296872627702/>

Vermehrte Diebstähle von Rasenmätraktoren

Betreiber von Sportplätzen werden ersucht, Rasenmätraktoren in Garagen einzustellen und diese zu versperrern. Eventuell mögen Sicherungsmaßnahmen wie z.B. Alarmmelder installiert werden. Tipps für Sicherungsmöglichkeiten können bei den Präventionsbeamten in den Bezirken erfragt werden. Verdächtige Wahrnehmungen mögen sofort der Polizei unter der Notrufnummer 133 mitgeteilt werden. <http://www.polizei.gv.at/noe/presse/aussendungen/presse.aspx?prid=337A612B524745434267453D&pro=2>

Für das Projekt GEMEINSAM.SICHER werden nach wie vor Sicherheitspartner gesucht. Engagierte Mitbürger, die Interesse daran haben die Sicherheit in der Gemeinde mit zu gestalten, können sich beim Sicherheitsbeauftragten der zuständigen Polizeiinspektion oder beim Sicherheitsgemeinderat melden.

Projektinformationen sind auch online erhältlich unter <http://www.gemeinsamsicher.at>